

Muere Luis Almonacid, propietario de empresas Cruz del Sur de Puerto Montt

INFARTO. El empresario continuó el legado de su padre y hermano al frente de la compañía con más de 60 años de historia en la zona.

Marcelo Galindo
marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

A causa de un infarto falleció la mañana de este miércoles en Santiago el gerente de la empresa de transportes Cruz del Sur, Luis Almonacid Villaruel, a los 67 años.

El empresario se hizo cargo de la compañía tras el fallecimiento de su hermano, Jaime Almonacid, el 30 de agosto de 2016, quien también murió a causa de un infarto. A su vez, Jaime había asumido la gerencia de Cruz del Sur después de la muerte de su padre, Juan Almonacid, en diciembre de 2006.

DETALLES DEL DECESO

Orlando Almonacid, hermano de Luis y actual gerente de la división naviera de Cruz del Sur, confirmó que el deceso se produjo durante la mañana del miércoles y que el empresario residía en Las Condes.

“El martes por la tarde estuvo compartiendo, luego se vino a su departamento y se quedó mirando un partido de fútbol; estaba muy contento, muy feliz. Y ya en la madru-
ga,

68

años iba a cumplir Luis Almonacid, el actual gerente de la empresa de transportes nacida en Puerto Montt hace 66 años.

08:00

horas de este jueves llegó el cuerpo del empresario que falleció ayer en la mañana en Santiago, tras un infarto.

da, cerca de las 6 de la mañana, se desvaneció. Por la mañana, cuando fui a despertarlo, no reaccionó. El médico certificó que fue un paro cardíaco fulminante”, comentó.

UN HOMBRE RESPETUOSO

Orlando recordó que su hermano Luis iba a cumplir 68 años este viernes. Dejó tres hijos y dos nietos, y estaba separado. Agregó que, después del fallecimiento de Jaime, “fue él quien se tuvo que hacer cargo de la empresa en el último tiempo”.

Destacó que “sus responsa-



LUIS ALMONACID (AL MEDIO) JUNTO A SUS HIJOS JESSICA Y FELIPE. ESTA IMAGEN ILUSTR A UNA NOTICIA DEL PORTAL INSTITUCIONAL DE LA UACH, A PROPÓSITO DE LA CONDICIÓN DE EX ESTUDIANTES DE ESA CASA DE ESTUDIOS DE LOS TRES ALMONACID. LUIS EGRESÓ DE INGENIERÍA COMERCIAL (1982).

bilidades como número uno de la empresa siempre fueron cumplidas. Siempre fue muy respetuoso de la familia, de los hermanos, de las decisiones en conjunto que se tomaban”.

El cuerpo de Luis Almonacid llegará durante la mañana de hoy jueves a Puerto Montt y será velado en el Cuartel General del Cuerpo de Bomberos, ya que era voluntario honorario de la Cuarta Compañía. El velatorio se extenderá hasta la tarde, y posteriormente el fére-

tro será llevado al Cementerio Parque del Recuerdo.

RECUERDO DE UN AMIGO

Por su parte, Manuel Obando, amigo de la familia, dijo que estuvo junto a Luis hasta el último momento. “Lo estaba acompañando. Tuvo un paro cardiorrespiratorio y se fue durmiendo, no sufrió nada. El martes conversamos de la familia, del cumpleaños de él, que se iba a festejar este sábado, y cumplía 68 años”, sostu-

vo Manuel.

Expuso que tenían muchos amigos en común con Luis y que frecuentemente estaban en contacto. “Soy amigo de la familia Almonacid, siempre hemos compartido y en alguna oportunidad estuvimos en el Club de Leones. Él era una bella persona, muy querido por sus trabajadores y con un corazón de oro, y lo bueno de todo esto, es que se fue en el sueño y no tuvo signos de dolor”.

Recalcó que los momentos

vivos con Luis Almonacid “son los mejores” y destacó la gran empresa que la familia formó desde hace muchos años en Puerto Montt.

“Su familia ha creado una gran empresa que ha sido motor de progreso en la zona, con 66 años que lleva la empresa funcionando en la ciudad de Puerto Montt y la región. Conozco a personas que han trabajado desde jóvenes y se han jubilado en la empresa”, reveló el amigo de la familia. c3